

ZEITSCHRIFT FÜR NATURFORSCHUNG

Kuratorium

A. SOMMERFELD · W. HEISENBERG
K. F. BONHOEFFER · K. CLUSIUS · A. BUTENANDT
A. KUHN · O. RENNER

Herausgegeben von
A. KLEMM UND L. WALDMANN
Redakteur: W. MERZ

Band 5 a 1950

Astrophysik, Physik, Physikalische Chemie

VERÖFFENTLICHT UNTER MITWIRKUNG DER
INSTITUTE DER MAX-PLANCK-GESELLSCHAFT

VERLAG DER ZEITSCHRIFT FÜR NATURFORSCHUNG
TÜBINGEN



Dieses Werk wurde im Jahr 2013 vom Verlag Zeitschrift für Naturforschung in Zusammenarbeit mit der Max-Planck-Gesellschaft zur Förderung der Wissenschaften e.V. digitalisiert und unter folgender Lizenz veröffentlicht: Creative Commons Namensnennung-Keine Bearbeitung 3.0 Deutschland Lizenz.

Zum 01.01.2015 ist eine Anpassung der Lizenzbedingungen (Entfall der Creative Commons Lizenzbedingung „Keine Bearbeitung“) beabsichtigt, um eine Nachnutzung auch im Rahmen zukünftiger wissenschaftlicher Nutzungsformen zu ermöglichen.

This work has been digitized and published in 2013 by Verlag Zeitschrift für Naturforschung in cooperation with the Max Planck Society for the Advancement of Science under a Creative Commons Attribution-NoDerivs 3.0 Germany License.

On 01.01.2015 it is planned to change the License Conditions (the removal of the Creative Commons License condition "no derivative works"). This is to allow reuse in the area of future scientific usage.

Verantwortlich für den Inhalt: A. Klemm

Anschrift des Verlags und der Redaktion: Tübingen, Mathildenstr. 29

Satz und Druck: Hoffmannsche Buchdruckerei Felix Krais Stuttgart